



Colaboración : [Dr. Raúl César Noriega](#)

La **enfermedad cerebrovascular** es una de las principales enfermedades no transmisibles considerada de importancia para la salud pública.

Después de la enfermedad cardíaca coronaria y el cáncer, la **enfermedad cerebrovascular** es la causa más frecuente de muerte en la mayoría de los países industrializados. En términos generales, la

**enfermedad cerebrovascular**

es un déficit neurológico repentino debido a isquemia o hemorragia cerebral localizada. La mayoría de las

**enfermedades cerebrovasculares**

son atribuidas a la oclusión focal de los vasos sanguíneos del cerebro (

**enfermedad cerebrovascular isquémica**

) y el resto son el resultado de la ruptura de un vaso sanguíneo (

**enfermedad cerebrovascular hemorrágica**

).

El [Dr. Raúl César Noriega García](#) , es un reconocido **Neurocirujano de la ciudad de Monterrey** , que puede ayudarle con este diagnóstico. Para datos de contacto del Dr, favor de dar click en el siguiente link:

[http://visionmedica.com/index.php/directorio/monterrey/medicos-doctores/neurocirujanos/dr.-raul-cesar-noriega-garcia\\_93.html](http://visionmedica.com/index.php/directorio/monterrey/medicos-doctores/neurocirujanos/dr.-raul-cesar-noriega-garcia_93.html)